

Fecha: 20-01-2026
 Medio: El Labrador
 Supl. : El Labrador
 Tipo: Noticia general
 Título: Municipios locales "se la juegan" por damnificados del sur de Chile

Pág. : 5
 Cm2: 565,7
 VPE: \$ 848.612

Tiraje: 2.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Municipios locales "se la juegan" por damnificados del sur de Chile

Por: Carlos Silva S.

Un verdadero "infierno" es lo que están viviendo los habitantes de diversas comunas de las regiones del Biobío y Ñuble, luego que el sábado se desatara un incendio forestal que, hasta el cierre de esta nota, dejaba como triste saldo 19 personas fallecidas, más de 320 casas destruidas y 1500 personas damnificadas.

A raíz de esta situación, desde el domingo y ayer lunes, los municipios que forman parte de la provincia de Melipilla, iniciaron sus respectivas campañas solidarias para ir en ayuda de los afectados.

En el caso de Melipilla, la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) tomó la posta, y desde la tarde se instalaron en Plaza de Armas para recibir el aporte de la comunidad. Hasta ahora, señalaron a El Labrador, han recibido una importante cantidad de artículos de aseo, agua embotellada, entre otros elementos de primera necesidad. El horario de atención hoy martes será entre las 09:30 y las 18:30 horas, frente al Centro Cultural Teatro Serrano.

El domingo, pero en la comuna de San Pedro, el Cuerpo de Bomberos y el municipio local se unieron para iniciar la misma campaña, a fin de recolectar alimento para mascotas, barras de cereales, agua, entre otros artículos que se requieren con urgencia en las localidades afectadas por el paso de las llamas.

Curacaví y María Pinto iniciaron ayer lunes sus respectivas campañas. En el caso de la primera comuna, funcionarios municipales se apostaron en el frontis del edificio consistorial para recibir las donaciones. El horario para hoy será entre las 08:30 y 17:30 horas.

En tanto, en María Pinto, es el gimnasio municipal el centro de acopio destinado para recolectar la mayor cantidad de artículos de primera necesidad, y los funcionarios a cargo del proceso estarán disponibles entre las 08:30 a 14:00 horas, y por la tarde de 16:00 a 20:00 horas, informaron.

Finalmente, en Alhué señalaron que en las próximas horas comunicarán lugar y horario para que los vecinos se sumen a la campaña local en beneficio de los afectados por los incendios forestales en el sur. En ese contexto, indicaron que "como municipio, no podemos ni queremos ser indiferentes ante el sufrimiento de nuestros hermanos y hermanas", por lo que informarán oportunamente los detalles de su campaña.

Se espera que todas estas campañas surgidas espontáneamente desde los municipios locales, culminen durante la semana, para luego de clasificar y ordenar lo recolectado, sea enviado a las comunas más afectadas por este voraz incendio que se mantiene activo.

